

Sgt G.E. Dawson, CD



Sgt Dawson joined the Canadian Armed Forces in 2009 as a direct entry to the Electrical Distribution trade with 13 years' experience in industry as a licensed electrician.

In 2010, Sgt Dawson was posted to 4 ACSS at CFB Cold Lake, Alberta. From December 2013 through August 2014, he deployed to OS Det Kuwait (later OS Hub Kuwait) where he received the CJOC Commander's Commendation for the scope and volume of work he completed, including a thorough investigation and report concerning an infrastructure fire on camp. In 2015, at the rank of MCpl, Sgt Dawson was posted to 4 ESR at CFB Gagetown and, a year later, would again deploy to Kuwait as a member of Op IMPACT. From 2017 through 2021, he worked at the Canadian Forces School of Military Engineering as both a technical instructor and a Section Commander. He was promoted to the rank of Sgt in July 2018.

In 2021, Sgt Dawson returned to 4 ESR. He would later deploy to Latvia on Op REASSURANCE, where he received the Commander's Coin for his contributions to the mission. Sgt Dawson received the Canadian Forces Decoration in July 2022. With the path to becoming a civilian instructor at CFSME laid out, Sgt Dawson returned to CFSME in August 2023 as a technical instructor. Following his retirement in March 2024, Sgt Dawson will remain at CFSME as a civilian technical instructor.

Sgt G.E. Dawson, CD

Le Sgt Dawson a rejoint les Forces armées canadiennes en 2009 en tant que technicien en distribution électrique avec déjà 13 ans d'expérience dans l'industrie en tant qu'électricien agréé.

En 2010, le Sgt Dawson a été affecté au 4 ACSS à la BFC Cold Lake, en Alberta. De décembre 2013 à août 2014, il a été déployé à l'OS Det Koweït (plus tard OS Hub Koweït) où il a reçu la mention élogieuse du commandant de CJOC pour la portée et le volume du travail effectué, y compris une enquête approfondie et un rapport concernant un incendie d'infrastructure sur le camp. En 2015, au grade de cplc, le Sgt Dawson a été affecté au 4 ESR à la BFC Gagetown et, un an plus tard, a de nouveau été déployé au Koweït en tant que membre de l'Op IMPACT. De 2017 à 2021, il a travaillé à l'École du génie militaire des Forces canadiennes en tant qu'instructeur technique et commandant de section. Il a été promu au grade de sergent en juillet 2018.

En 2021, le Sgt Dawson est revenu au 4 ESR. Il serait ensuite déployé en Lettonie dans le cadre de l'Op REASSURANCE, où il a reçu la pièce du commandant en reconnaissance de ses contributions à la mission. Le Sgt Dawson a reçu la Décoration des Forces canadiennes en juillet 2022. Le Sgt Dawson est retourné à l'EGMFC en août 2023 en tant qu'instructeur technique où il est prêt à devenir instructeur civil. Après sa retraite le 3 mars 2024, le Sgt Dawson restera à l'EGMFC en tant qu'instructeur technique civil.